

## Reportage au choix



L'alimentation biologique est réglementée



La Commission Européenne a adopté aujourd'hui une proposition pour un nouveau règlement sur l'alimentation biologique qui sera plus clair pour les consommateurs et les agriculteurs.

Les importations de produits biologiques seront autorisées pour autant que les pays d'origine respectent les normes de l'Union Européenne ou offrent des garanties équivalentes.

Un membre de la Commission Européenne a déclaré « il sera désormais plus facile pour les consommateurs de reconnaître les aliments biologiques et d'en comprendre les avantages pour l'environnement et le bien-être animal ».




## Reportage au choix



Auteur



TITRE

Les pesticides dans les fruits et légumes



Texte  
reportage

Un contrôle de pesticide réalisé dans la plupart des pays d'Europe montre qu'il y a trop de résidus dans les fruits et légumes français.

Les pesticides, produits chimiques utilisés contre les insectes qui abîment les cultures, se retrouvent trop souvent dans les tests. Selon les scientifiques, les risques pour la santé sont écartés, même lorsque la limite autorisée est un peu dépassée. Par contre les mélanges de produits sont plus inquiétants. En effet, les tests réalisés pour savoir si les produits sont toxiques lorsqu'on les avale se font pour un seul pesticide à la fois. Nous attendons d'autres analyses pour mesurer les vrais risques pour la santé.



Choix des  
images


## Reportage au choix



La pollution de l'eau est inquiétante



On estime qu'en Europe la moitié des fleuves est aujourd'hui gravement polluée. Il s'agit de déchets rejetés par les industries, l'agriculture mais aussi les habitants.  
Récemment encore l'homme déversait sans scrupule toutes sortes de déchets dans la mer et les rivières, l'eau de sa vaisselle, de ses wc, ses ordures, des vieux objets. Mais aujourd'hui, l'eau n'est plus capable d'éliminer elle-même cette pollution de façon naturelle car le nombre d'habitants a considérablement augmenté.




